



#DEJUZGADORES

## ‘ES UN GRAN RETO LA ELECCIÓN’

*Los expertos dijeron que es importante conectar con la gente para que vote*

**POR FERNANDA GARCÍA**
[PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM](mailto:PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM)

**E**xpertos electorales internacionales afirmaron que las elecciones del Poder Judicial de la Federación en México, son un reto para la ciudadanía y para el organismo electoral.

En conferencia de prensa de integrantes de la misión de acompañamiento de personas expertas electorales internacionales, Katia Uriona, expresidenta del Tribunal Supremo Electoral de Bolivia, expuso que entre los desafíos que tiene este proceso está la generación de información suficiente para que los ciudadanos conozcan a las candidaturas.

"El desafío es que la población pueda comprometerse de manera proactiva a conocer las candidaturas a través de los mecanismos que dotan en el caso boliviano el organismo electoral y lo que está construyendo también el INE", dijo.

Incluso, agregó que la motivación de la población para generar su participación el día de la votación, también es complicada. Por ello, agregó la importancia de conectar con la ciudadanía.

Pese a ello, Máximo Zaldivar, director general regional para América Latina y el Caribe de la Fundación Internacional para los Sistemas Electorales, reconoció cómo el INE está facilitando, a través de sus plataformas, la información de las y los candidatos. ●

### EN LA PLÁTICA

**1**

- Tres expertos electorales internacionales asistieron.

**2**

- Ellos seguirán el proceso electoral del Poder Judicial.

**3**

- Dijeron que la elección busca acercar a la gente al PJ.